



Mer hei si ou – d'Husorgele

Windbläss lädt ein
zu einer

Hausorgelfahrt ins Emmental

am Sonntag, den 17. August 2014

Wir besuchen vier schöne Orte im Emmental, wo Hausorgeln stehen, und lassen sie uns zeigen und vorstellen. **Annerös Hulliger**, die passionierte Organistin und Kennerin vor Ort, wird sie zum Klingen bringen. Und **Thomas Wälti**, Inhaber der Orgelbaufirma in Gümligen und erfahrener Restaurator, wird uns Einblicke geben in die Eigenart dieser Instrumente.

Unsere Reise (per Car) beginnt in Wattwil und führt uns in das romanische Kirchlein von **KLEINHÖCHSTETTEN**. Dort steht eine interessant bemalte Hausorgel. Anschliessend Mittagessen im

Gasthaus <Bärli> zu Häutligen

Dann nach **WÜRZBRUNNEN** in die prachtvoll gelegene ehemalige Wallfahrtskirche St. Stephan. Anschliessend machen wir einen Besuch in **LÜTZELFLÜH**, wo wir in der Gotthelf-Kirche den vom Hemberger Orgelbauer Melchior Grob geschaffenen Orgelprospekt anschauen. Zum Abschluss geht es ins schmucke Dorf **DÜRRENROTH**, wo ebenfalls eine Hausorgel in der Kirche steht, bevor wir dann den Tag bei Kaffee und Kuchen ausklingen lassen im Bürgisweyerbad zu Madiswil.

Programm

08:30 Abfahrt Bahnhof Wattwil
09:00 Bahnhof Wil
11:15 Kleinhöchstetten
12:00 Mittagessen im <Bärli>
zu Häutligen
14:00 Würzbrunnen
15:30 Lützelflüh
16:30 Dürrenroth
17:45 Kaffeepause im Bürgisweyerbad
zu Madiswil
18:45 Heimfahrt
21:00 Wattwil an

Kosten: Reise plus Darbietungen plus Mittagessen:
Mitglieder Fr. 80.-
Nichtmitglieder Fr. 100.-

Anmeldungen an: Tel. 079 401 83 00 oder
windblaess@webstube.org
bis spätestens 9. August 2014

Platzzahl beschränkt auf 40 Personen

PS.: Der Windbläss-Trailer ist übrigens jetzt aufgeschaltet auf unserer
Homepage www.windblaess.org/